## Presidente mongol demanda cese de bloqueo de EE.UU. contra Cuba



La Habana, 16 sep (PL) El presidente de Mongolia, Tsakhiagiin Elbegdorj, demandó el cese definitivo del bloqueo económico, financiero y comercial que por más de 50 años aplica el gobierno de Estados Unidos contra Cuba.

'El bloqueo económico que impone Estados Unidos a Cuba no tiene sentido alguno. En varias oportunidades expresé a senadores estadounidenses que es necesario cancelar esa política hostil que tanto daño hace al pueblo cubano. No tiene razón de ser', afirmó Elbegdorj al finalizar una conferencia magistral en el Colegio San Gerónimo de la Habana Vieja.

Asimismo, remarcó que su país se opone a la medida y que el mes próximo en Naciones Unidas votará nuevamente a favor de la resolución 70/5 de la Asamblea General de la ONU, titulada 'Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba'.

'Mongolia apoyara siempre la resolución cubana porque considero que ningún país debe ser marginado por el sistema social

que eligió, y mucho menos, que otra nación intente guiar su modelo de desarrollo', precisó.

Pueden estar seguros, agregó, 'que tanto yo como mi pueblo respaldaremos la causa cubana contra el bloqueo hasta lograr su eliminación, y celebraremos junto a ustedes cada uno de sus éxitos sociales y políticos'.

El mandatario mongol rememoró que en 1960 Cuba fue el primer país latinoamericano y caribeño con el cual Mongolia estableció relaciones diplomáticas y que desde entonces a la fecha los nexos entre las dos naciones se consolidaron sustancialmente.

Es por eso, dijo, que el año pasado durante las actividades conmemorativas por la derrota del fascismo en la II Guerra Mundial celebradas en Rusia, el presidente Raúl Castro y yo decidimos visitar respectivamente nuestros países para fortalecer nuestros vínculos.

Por ese motivo, calificó de interesante los planes de colaboración que desarrollarán en lo adelante en sectores como el turismo, la biotecnología, la educación y el deportes, entre otros.

'Estamos muy contentos con nuestra visita a esta hermosa isla. Creo que el encuentro de ayer con Raúl Castro fue extraordinariamente importante para bien de ambos pueblos. Fueron cuatro horas y media de conversación en que se pusieron de manifiesto los profundos lazos de amistad y solidaridad entre Cuba y Mongolia'; puntualizó.

Ante la presencia de la vicepresidenta del Consejo de Estado de Cuba, Mercedes López; el ministro de Educación Superior, José Ramón Saborido, y el héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández, el jefe del Estado mongol reiteró el interés de su gobierno de continuar ampliando los lazos de amistad con la nación caribeña.

El presidente mongol inició la víspera su visita oficial a Cuba y además de reunirse con su homólogo cubano, rindió tributo al Héroe Nacional José Martí, en el Memorial homónimo ubicado en la histórica Plaza de la Revolución, de esta capital.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105938-presidente-mongol-demanda-cese-de-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba



Radio Habana Cuba